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大塚崇行　会長

　本日はまず大変におめでたいお知らせからさせて頂きます。昨日の

新聞でご覧になられた方も多いと思いますが、この度の秋の叙勲で岡

野晴光パスト会長が旭日双光章を叙勲いたしました。誠におめでとう

ございます。埼玉新聞には大きくお写真入りで掲載されておりました

が、1975年の県薬剤師会理事を皮切りに常務理事、そして副会長と30

年間にわたり役員を務められ、県民の保健衛生の向上、会員の資質向

上にご尽力されたご功績を称えられこの度の叙勲となられました。岡

野晴光パスト会長、誠におめでとうございます。是非とも今後の卓話

でもそのご功績のお話をしていただければと思っておりますので宜し

くお願い致します。

　さて、今月はロータリー財団月間ということで、本日地区のロータ

リー財団部門副委員長である、下和雄様にお越しいただき卓話を頂戴

いたします。下部門副委員長そして、橋本直子青少年交換委員長も親

睦野球をして頂いている、大宮シティーRCでありまして、先々週、親

睦試合のお礼に大宮シティーRCの例会へ行きました。そこで永井会長

より甲子園のお話を聞かれまして、野球部の気持ちは甲子園へ向かっ

ているようでした。本日はロータリー財団のお話を頂くという事で宜

しくお願い致します。

　月日の経つのも早いもので、私の会長年度も4ヶ月を終え5ヶ月目に

突入し、今年度の計画された事業も順調に進んでおりまして、いよい

よ来週は地区大会が越谷RCをホストクラブとして浦和と越谷で行われ

ます。思い出しますのは1年前の地区大会。上尾がホストクラブとな

りまして第5グループの皆さんにもコホストクラブとしてお手伝いを

頂き11月の14日15日の2日間、南浦和の地で行いました。大変に多く

の方から運営に関しお褒めの言葉を頂きましたのは記憶に新しいとこ

ろだと思います。そして、今年度地区大会の中で昨年度のホストクラ

ブとして感謝状を細野直前会長が頂く事となります。地区大会は全員

登録となっておりますので、昨年度開催したクラブとして、大勢で参

加できればと思っておりますので宜しくお願い致します。次に報告を

一つさせて頂きます。先週の30日の土曜日、来年度の青少年交換プ

行事予定
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　　　　　　　　　　　　　橋本　直子委員長

　国際ロータリー第2770地区ロータリー財団部門

　　　　　　　　　　　　　下　和雄副委員長
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■大塚会長　岡野晴光パスト会長叙勲おめでとうございます。下ロータリー財

団部門副委員長卓話ありがとうございます。橋本青少年交換委員長ようこそ

■名取副会長　岡野晴光パスト会長おめでとうございます。下ロータリー財団

部門委員長卓話ありがとうございます。橋本青少年交換委員長ようこそ

■島村幹事　ロータリー財団部門副委員長下様卓話ありがとうございます。青

少年交換委員会橋本様ようこそ

■関口副幹事　下様卓話ありがとうございます。岡野パスト会長おめでとうご

ざいます。

■細野直前会長　下副委員長貴重なお話ありがとうございました。また昨年も

大変お世話になりました。

村岡会員　齋藤（重）会員　大木会員　竹内会員　小林会員　武重会員

富永会員　井上（清）会員　吉川会員　神田会員　尾花会員　岡澤会員

藤村会員　井上（武）会員　横山会員　加藤会員　野瀬会員　樋口会員

「学べども　奥深しロータリー　されど楽

しき　ロータリーライフ」

本日はお呼びいただきありがとうございました。

　　　　卓話ありがとうございました。

■大塚直前ガバナー　下さん橋本さんようこそ卓話ありがとうございます。

■岡野会員　良いことがありました。

■下ロータリー財団部門副委員長　本日は名門上尾RCに卓話でお邪魔しました

財団の弘法大師になれますかどうが。よろしくお願いします。

■橋本青年交換委員長　地区の青年交換委員長の橋本です。加藤さんと久井さ

んのスポンサーをしていただきありがとうございます。
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幹事報告

島村　健幹事

◆11月11日の例会は地区大会の振替で休会となり

　ます。

◆11月13日、14日は地区大会が行われます。

◆ポリオチャリティーフェスティバルが来年1月

　30日に行われます。

◆田中作次パストガバナー2012～2013年度のRI会

　長にノミネートされました。そのお祝いの会を

　12月6日18時から浦和ロイヤルパインズホテル

　で行います。

◆11月9日インターアクト委員長会議に大塚会長

　横山委員長が出席の予定です。

◆11月17日に第5グループ会長幹事会が北本で行

　われます。

委員長報告

ホビー委員会　樋口雅之委員長

　11月25日にリバーサ

イドフェニックスカン

トリークラブでゴルフ

コンペが開催されます

。現在、参加申し込み

が2組とちょっとです。

まだ余裕がございますので、多数のご参加いただ

きたいと思っております。よろしくお願いします。

　また、会員増強維持委員会開催のお知らせで11

月15日に18時30分から基で会員増強維持委員会が

開催されます。今回は会員募集の為の新しい印刷

物が出来ましたので、皆様一人でも多くのご参加

をお願いしたいと思っております。よろしくお願

いします。

ログラムのスポンサークラブ会長面談が行われ、

本日お越しの橋本直子委員長とも面談をしていた

だきましたが、名取副会長と行ってまいりました

。先週も久井さんの娘さんが挨拶に来られました

が、次年度は加藤パスト会長と久井さんの娘さん

が青少年交換プログラムで留学をされまして、代

わりに2名の留学生を上尾で受け入れることとな

りますので、その確認という事が面談の目的であ

りました。受け入れるのは来年の8月からとなり

ますが、受け入れ先のホストファミリーの問題、

そして勉強をする学校の方の調整も付けなくては

なりませんので、まだまだ先の話と思っておりま

したが、こちらも計画的に進めて行かなくてはな

りませんので、皆様方にもさまざまな面でご協力

を頂きたいと思っております。

　秋と言えば食欲と読書の秋ですが、私の挨拶の

テーマはブックマークですので読書の秋として本

日のブックマークのお話をさせて頂きます。只今

、読書週間となっているのは皆様ご存知でしょう

か。11月3日の文化の日を中心とした2週間が読書

週間となっております。これは戦後間もない昭和

22年に「読書の力によって、平和な文化国家を作

ろう」という決意のもと、出版社・書店・図書館

・新聞報道のマスコミ機関が協力し定めたそうで

す。そこで皆さんはどのように本を選んでおりま

すか？私は電車で移動をすることが多いので待ち

時間に駅の書店に立ち寄り、立読みをしながら選

ぶことが多いのですが、いろいろな本がありすぎ

て正直どれを選んでよいものなのか本当に迷いま

す。たくさんの本を読みたい、でもどれを選んで

よいかわからない、そして時間もないというよう

な状況だった時に、1通のDMが来まして、それは

そんな本の悩みを持っている私にぴったり案内で

した。それはトップポイントと言いまして、これ

は毎月数あるビジネス関連の新刊から内容が新鮮

なものや、新たな知恵やヒントが豊富な10冊を厳

選しそれを紹介している本です。1冊が4ページに

まとめられておりますので、これを読むだけでそ

の本の大体のあらすじは理解できまして、それだ

けでもいいと言えばいいのですが、原文を読みた

いものは改めて買って読んでおります。このトッ

プポイントの編集長も言っております。「世の中

にはたった1冊の本と出合ったことで、その後の

ビジネスや人生が大きく変わったという経験を持

つ人が多数おります。しかし人が一生の中で読め

る本はそう多くはない。そんな中でいかに自分の

中で価値のある1冊に出会えるか」という事で、

無駄なく上手に自分に合った本を選んでいきたい

ですね。本日の例会も宜しくお願い致します。
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国際ロータリー第2770地区青少年交換委員会

　　　　　　　　　　      橋本直子委員長

　上尾ロータリークラ

ブでは加藤さんそして

、久井さんのスポンサ

ークラブを引き受けて

いただきありがとうご

ざいました。先日派遣

国の仮決定もありそして、色々な手続きについて

説明したいと思い本日お邪魔させていただきまし

た。次年度は2名の学生の受け入れよろしくお願

いいたします。本日はありがとうございました。

ゲスト挨拶

卓話

国際ロータリー第2770地区ロータリー財団部門

                                   下和雄副委員長

　本年度財団部門副委

員長の下です。所属し

ているクラブは大宮シ

ティロータリークラブ

です。常日頃は財団部

門にご理解とご協力を

賜っています事に対して厚く御礼を申し上げます。

先日のポリオ撲滅チャリティーバザーにおきまし

ては、バザー品の協賛その他におきまして多大な

るご協力をいただきまして誠にありがとうござい

ました。おかげ様で485,000円の寄付をする事が

できました。

来年の1月30日にはチャリティフェスティバルを

企画させていただいております。重ねてご協力を

何卒よろしくお願い申し上げます。

「ロータリーの生き字引」がいっぱいいらっしゃ

る48年の伝統のある上尾ロータリークラブで卓話

の機械をいただけました事に、まずもって感謝と

敬意を表し、貴重なる例会のお時間を頂戴する事

に対して重ねて御礼を申し上げます。大塚会長に

はペッツ以来大変お世話になっておりまた、先日

は当大宮シティロータリークラブにお足を運んで

いただき誠にありがとうございました。

　上尾ロータリークラブには、大塚直前ガバナー

をはじめ、本年度地区で活躍されております管理

運営部門長期計画・ロータリー情報の尾花様、会

員増強で活躍されております竹内様、青少年交換

で活躍されている加藤様をはじめ多くの優秀なロ

ータリアンがいらっしゃいます。特に大塚直前ガ

バナーや川島様には昨年度大変お世話になりまし

た。

　ロータリーの100周年が過ぎて7年目に入り、次

は財団の100周年が2017年にやって参ります。今

回のロータリー「未来の夢計画」はそれに向けて

の準備段階に当ります。

　そして「パイロット地区」という呼びなれない

言葉が飛び出してきまして、皆様も財団がますま

す判らなくなったと思われるかもしれません。上

尾ロータリークラブ様の寄付状況は毎年、年次寄

付・恒久基金・ポリオ全てにおいて相当高い数字

をあげてご協力いただいております。誠にありが

とうございます。

　ロータリーは奉仕を親睦の中で感動を共有でき

る素晴らしい世界的組織です。そして、奉仕を行

う為の燃料・エネルギーを補ってくれるのは、ロ

ータリアンによる財団への寄付です。私の好きな

言葉に「俺が俺がのがを捨てて、お陰お陰のげで

生きよ」という言葉があります。人生への感謝と

共に感動のロータリーライフを皆さんと一緒に歩

みたいと思います。

　人生への感謝のしるしとして（体・心・お金の

奉仕を）ぜひ財団にお一人お一人の積み重ねで広

く薄くお願いいたします。「感謝して奉仕するの

が何悪かろう」であります。

　最後にロータリーカードですが7000人を超えま

した。カードをお使いになれば0.3%のロイヤリテ

ィがロータリー財団に還元されます。

大体毎月15～20万円がカード会社から日本事務局

に振り込まれています。引き続きカードの増進に

ご協力賜りますようお願い申し上げます。若い頃

から無口で、口下手で、引っ込み思案な私にロー

タリアンの友情で卓話のチャンスを下さったこと

に感謝を申し上げ、最後に一句を添えて終わりと

させていただきます。


